

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, segala puji bagi Allah SWT yang dengan segala rahmat dan kasih sayang-Nya telah melancarkan seluruh proses pengerjaan penelitian ini hingga akhir. Tanpa pertolongan dan petunjuk dari-Nya, tidak mungkin penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat, dan seluruh pengikutnya yang setia hingga akhir zaman. Penelitian ini dilakukan dengan niat ikhlas untuk mencari ridha Allah SWT dan diharapkan dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan yang sejalan dengan ajaran Islam. Terima kasih yang sebesar-besarnya atas doa restu, ridha, dan dukungan kedua orang tua yang tiada hentinya hingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Pola Komunikasi Keluarga Pada Remaja Rantau Selama Masa Perkuliahan”.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi pada Program Studi Ilmu Komunikasi. Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial, Universitas Telkom.

Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik karena tidak terlepas dari segala dukungan positif terhadap penulis. Oleh karena itu, izinkanlah penulis untuk mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Ade Irma Susanty, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial. Semoga Allah SWT senantiasa memberkati beliau dalam setiap langkah kepemimpinannya dan memberikan keberhasilan dalam segala upaya yang beliau lakukan.
2. Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Idola Perdini Putri, S.Sos., M.Si., selaku Kaprodi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial, Universitas Telkom. Dedikasi beliau dalam memimpin program studi ini dan perhatian yang diberikan kepada mahasiswa, termasuk penulis, sangat menginspirasi.
3. Terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta atas segala cinta, doa, dan dukungannya yang tiada henti dalam setiap langkah penulis. Kehadiran mereka telah menjadi sumber kekuatan dan motivasi yang tak ternilai, membimbing dan menguatkan penulis melalui setiap tantangan selama penyelesaian tugas

akhir ini. Tanpa dukungan dan pengorbanan mereka, pencapaian ini tidak akan mungkin terwujud.

4. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. Maylanny Christin, SS., M.Si., selaku dosen wali yang telah memberikan dukungan dan bimbingan luar biasa sepanjang perjalanan perkuliahan penulis.
5. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. Lucy Pujasari Supratman S.S., M.Si., selaku dosen pembimbing saya yang luar biasa. Bimbingan beliau penuh semangat, kesabaran, dan motivasi telah menjadi kunci dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis merasa sangat beruntung dapat belajar dari beliau dan mendapat kesempatan untuk berkembang di bawah bimbingan yang inspiratif seperti beliau.
6. Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua adik kandung penulis, Qia dan Axal, kehadiran mereka telah menjadi sumber hiburan dan motivasi yang sangat membantu penulis melewati masa-masa stres dan kelelahan.
7. Terima kasih kepada semua sepupu kandung penulis atas dukungan, motivasi, dan semangat yang mereka berikan selama proses penelitian ini. Setiap kata dan dorongan dari mereka telah menjadi pendorong kuat bagi penulis untuk terus melangkah dan tidak putus asa dalam menghadapi setiap tantangan.
8. Terima kasih yang tak terhingga untuk kakek dan nenek dari penulis atas doa-doa yang tiada henti mereka berikan selama perjalanan studi penulis. Dukungan dan harapan mereka menjadi pendorong besar bagi penulis untuk terus berusaha dan menyelesaikan pendidikan dengan baik.
9. Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh dosen dan staf akademis Program Studi Ilmu Komunikasi atas segala bantuan dan dukungan yang mereka berikan selama ini. Baik dalam pembelajaran di kelas maupun di luar kelas, mereka telah memberikan panduan, motivasi, serta sumber daya yang sangat berharga bagi perkembangan akademik penulis.
10. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh informan yang telah bersedia untuk diwawancarai dalam penelitian ini. Partisipasi dan kerjasama mereka sangat berarti bagi keberhasilan penelitian penulis. Semoga Allah SWT memberkati mereka dengan kebaikan dan kesejahteraan selalu.

11. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada sahabat-sahabat terbaik penulis, Rifa, Risna, Revie, Divi, AlyaaK, Virna, dan Shofi, yang telah setia menemani selama ini. Terima kasih atas semangat, kebersamaan, dan motivasi yang terus kalian berikan, yang membantu penulis tetap fokus dan berjuang untuk meraih cita-cita.
12. Penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Lucas Xavier selaku pacar bule penulis yang tinggal di London. Terima kasih telah menjadi pasangan yang selalu suportif, memberikan banyak nasihat berharga saat penulis terlalu banyak mengeluh tentang perkuliahan ini, dan selalu ada untuk penulis dalam segala situasi. Kehadiranmu, meski jauh, terasa sangat berarti dan membantu penulis melewati setiap tantangan dengan lebih mudah.
13. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada sahabat laki-laki terbaik penulis yang berada di Australia, Louie. Terima kasih telah selalu memotivasi dan memberi hiburan yang tak ternilai bagi penulis. Kehadiranmu sebagai sahabat dari jauh sungguh luar biasa dan penulis sangat bersyukur memiliki sahabat sepertimu.
14. Terima kasih yang sebesar-besarnya juga kepada semua teman-teman yang selalu saling menyemangati selama masa perkuliahan ini. Dukungan dan kebersamaan kalian telah menjadi sumber kekuatan dan motivasi yang luar biasa bagi penulis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, sehingga kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat diharapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan. Akhir kata, penulis memohon maaf apabila terdapat kesalahan dan mengucapkan terima kasih atas perhatiannya.

Bandung, 17 Juni 2024



Rasel Silvia Apriliani